

Maestros idóneos protestan contra examen de permanencia; antimotines los rodean

Por: Docentes Primero. 11/07/2016

Maestros que acudieron hoy al examen de permanencia y que son de nuevo ingreso protestan dentro del centro de convenciones Mundo Imperial para denunciar irregularidades en la aplicación de la evaluación y pedir que se posponga.

Vía telefónica, los maestros denunciaron que entre las irregularidades está que tiene menos de dos años de que hicieron el examen y para hacer uno nuevo deben pasar dos años, y los que fueron llamados a la evaluación tienen menos de un año 7 meses. También se quejan de que las autoridades educativas no les asignaron tutores y que la guía la tenían que recibir 3 meses antes y fue enviada hace una semana.

Uno de los maestros informó que hay una protesta de unos 300 profesores afuera del salón de la evaluación y denunció que en el lugar hay policías federales y estatales con equipo antimotines que los están rodeando. “Solución, seguimos esperando la solución”, corean los maestros frente a las vallas instaladas por policías.

La evaluación inició a las 8 de la mañana y 750 docentes que resultaron idóneos estaban registrados para presentar el examen.

Fuente: <https://docentesprimero.wordpress.com/2016/07/09/maestros-idoneos-protestan-contr-el-examen-de-permanencia-antimotines-los-rodean/>

Fotografía: docentesprimero

Fecha de creación

2016/07/11